八戸市立図南小学校

令和 5 年度 No. 3 **7月号** 6月23日発行

おおとり通信

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan_e/ ブログ https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/

水泳指導が始まります

校長 大坂 隆

1学期も、いよいよあと1か月となりました。7月は1学期の学びのまとめの月でもあります。各学級では1学期間を振り返り、子どもたちが自分自身の成長と、さらに努力すべき点についてしっかりと理解できるよう指導してまいります。7月5日(水)の参観日には各学級において学級懇談を実施し、1学期の子どもたちの様子や夏季休業中の過ごし方などについて保護者のみなさま方と懇談をいたします。万障お繰り合わせの上、ご出席くださいますようお願いいたします。

さて、新型コロナウイルスの完全な収束とはいかないものの、制限が次第に解除され、コロナ禍前の日常を取り戻しつつあります。八戸市内では、4年ぶりにプール指導が解禁となり、本校でも6月28日にプール開きを行い、7月3日からいよいよ水泳指導が始まります。

小学校の水泳指導のねらいは、子どもに水遊びや泳ぐ楽しさを体験させると共に水 遊びでの安全に関する心得を身に付けさせることです。学習内容では、水遊びから水 慣れの運動、泳ぐ運動から中学校へつながる泳法や技能の指導計画を立てています。

ところで、水泳指導で最も注意することが事故防止です。安全に水泳指導が行われるために、学校では連日の気温と水温の計測を行い、更衣室、水道やシャワーをはじめプール施設の安全管理を徹底していきます。水泳指導開始前には、全教職員でプールに関する安全点検と実技研修を行う予定です。指導に際しては、水泳は「自分の命を守る」ことにつながるとして「着衣でプールに入ること」も計画していきたいと思っています。

また、水泳指導が始まるにあたり、定期健康診断の結果に基づき治療が必要な場合は専門医の診断を必ず受けてください。併せて、子どもの頭髪、爪なども清潔に保つようよろしくお願いいたします。それが安全につながります。

水泳の授業に際しては、子どもの健康状態の把握がとりわけ大切です。子どもたちには、「プールカード」を忘れたり未記入があったりした場合にはプールに入れないことを伝えています。そして、「自分の健康状態を知ることと水泳中の約束を守ることがプールの基本」と指導しています。

夏になると、海や川などで水の事故が報じられますが、こうした事故を防ぐためにも水のへの正しい理解をして泳ぐ楽しさを体験させたいと思います。

プール管理人さんの紹介

今年度のプールの管理人さんは、シルバー人材センターから派遣されたお二人です。

- ○楳 内 忠七 さん
- ○堀屋敷 長造 さん

お二人は、6月7日からプール清掃等、プール使用に向けて作業を進めてくださっています。よろしくお願いいたします。

〈7月の生活・保健目標〉

- ○きまりを守って安全な生活をしよう
- ○病気の治療をしよう



7月0予定

児童会テロマ

にこにこ笑顔で輝くあいさつ 協力し合う図南の子



先日、代表委員会で今年度の児童会テーマが決定しました。朝のあいさつ運動は、縦割りなかよし班で担当するようになり、元気な「おはようございます」が響いています。校内でも、「こんにちは」と進んであいさしています。また、中休みや昼休みには、上級生が下級生と一緒に遊ぶ姿が見られかって、6年生を中心に実践している毎日です。子ども達の様子は、学校だより・学級だよりやプログでお伝えしていきます。

- 3日(月)銀行引落日 ALT来校
- 4日(火)委員会活動
- 5日(水)全校朝会 参観日
- 6日(木) ロング昼休み ALT来校 居住地校交流(3年)

スクールカウンセラー来校

プール利用開始

- 7日(金) ブックトーク (1・2年、3年、4年)
- 10日(月) ALT来校
- 11日(火)クラブ活動 居住地校交流(3年)
- 12日(水)児童朝会
- 13日(木)6年生修学旅行~15日(土) ALT来校
- 14日(金) ブックトーク(4年、3年)
- 18日(火)6年生振替休業 委員会活動
- 19日(水)全校朝会
- 20日(木) お話タイム ALT来校 居住地校交流(4・6年)
- 21日(金)1学期終業式 4時間授業
- ~8月23日(水) 夏休み
- 24日(月)~個人面談

◇下校時刻の変更

- 5日(水)全校14時50分
- 21日(金)全校14時

発熱やのどの痛みなどの体調不良による欠席者が毎日数名見られます。学校では5月8日以来、マスク着用は本人の意思に任せておりますが、うがい・手洗い、手指消毒等については、引き続き子ども達に呼びかけていきたいと思います。プールでの水泳指導も始まりますので、ご家庭で毎朝の健康観察をお願いいたします。(プールカードの提出もお願いします。)

6年生の修学旅行が13日から始まりますが、新幹線車内など、本校児童以外の人と 接触する場面では、マスクを着用するよう指導しています。



子ども達の学習の成果を長いスパンで評価するとともに、今後の指導の手立てを長期休業中に検討するために、通信票は前後期制の2回発行することにしました。前期の学習や生活についてお知らせする通信票は9月29日に配付いたします。1学期の様子については、夏休みの個人面談で詳しくお話いたします。